

“Donar sangre es salvar vidas”: seremi de Gobierno acude a donar invitando a la comunidad a colaborar

La donación de sangre es un acto voluntario, altruista y simple.



vehículos y 12 horas para conducir vehículos de locomoción colectiva o de carga pesada, realizar deportes de alto riesgo o trabajos en altura.

La Casa del Donante de Sangre a la que asistió la seremi de Gobierno está ubicada en Calle Seminario S/N (ex Hospital Puerto Montt) y se puede acudir de lunes a jueves de 08:00 a 17:00 horas y los viernes de 08:00 a 16:00 horas, mientras que los sábados de 10:00 a 13:00 horas. Además, se realizan continuamente operativos en distintos lugares de las provincias de Llanquihue, Chiloé y Palena. También existe un punto de donación todos los martes en el Hospital de Puerto Montt con horario de atención de 09:00 a 16:00. La hora para donar se puede agendar llamando al 652-771915 o al +56 9 62488528.

En la provincia de Osorno se puede acudir al Hospital Base San José que se ubica en Calle Guillermo Buhler #1765 de la comuna de Osorno, de lunes a viernes entre las 08:00 y las 16:00 horas. Los teléfonos de contacto son: 64-2336053 y 64-2336055.

¡SE NECESITAN DONADORES DE SANGRE DE CUALQUIER TIPO!

Catalina Paz Eliana Tejada Vera, RUT 18.808.714-0, está hospitalizada en el Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción, luchando contra la leucemia.

Requisitos para ser donante de sangre

- Tener entre 18 y 65 años.
- Portar algún documento con foto y rut.
- Pesar más de 50 kilos.
- No estar en ayuno.
- Haber dormido al menos 5 horas.
- No estar embarazada.
- Si tienes tatuajes o piercing puedes donar si ya pasaron 7 meses.

LUGARES DE DONACIÓN EN CHILE



ENTREGA EL NOMBRE, RUT Y HOSPITAL DONDE SE ENCUENTRA CATALINA Y PIDE TU CÓDIGO..

Si donas estarás salvando la vida de la Cata, pide tu código y envíalo a evera@sence.cl

Hija de nuestra colega Eliana Vera
SENCE Los Lagos.

La seremi de Gobierno de Los Lagos, Danitza Ortiz Viveros, acudió como donante al Centro de Sangre Austral de Puerto Montt para extender la invitación a colaborar con la salud pública asistiendo voluntariamente a donar sangre.

“En esta ocasión queremos hacer una invitación amplia a todas las personas que les interese ayudar. Recordar que donar sangre es salvar vidas. Así que les invito a donar sangre. Hay unos requisitos que son muy sencillos. Les invitamos a conocer si califican para ser donantes y además sumarse a una comunidad de personas que de manera altruista y anónima donan permanentemente para ayudar a la labor que los equipos hospitalarios hacen permanentemente”, señaló Danitza Ortiz Viveros.

Pueden ser donantes personas entre 17 y 70 años, quienes deberán responder una entrevista profesional para evaluar el estado de salud y algunos antecedentes personales. Toda la información entregada será confidencial y estará protegida por la ley 19.628 sobre la vida privada.

Mediante la donación de sangre se obtienen componentes sanguíneos utilizados para ayudar a pacientes que lo necesitan. Por cada donación se puede ayudar a 3 personas.

“Quiero invitar a todas aquellas personas que quieran participar de la donación de sangre poder acercarse con algún documento de identidad que contenga fotografía y RUN. En lo posible que hayan dormido más de 5 horas la noche anterior y que se hayan alimentado en las últimas 5 horas. Son parte de los requisitos básicos. Posteriormente, aquí realizaremos una entrevista médica para saber si están aptos para la donación de sangre”, señaló Carla Canobra, subdirectora técnica del Centro de Sangre Austral.

“Nuestro establecimiento abastece a la red de salud de toda la región, hospitales y clínicas, con componentes sanguíneos. Esta demanda para transfundir a pacientes que están en situaciones complejas es una demanda diaria. Todos los días tenemos pacientes en los distintos hospitales y clínicas de la región y para nosotros es muy importante que todos los que están en nuestra comunidad participen donando sangre en los distintos puntos de donación que hay en todas las comunas”, indicó Patricio Palma, coordinador de Eventos Móviles y Promoción del Centro de Sangre Austral.

La donación de sangre es un acto voluntario, altruista y simple, quienes quieran realizarla deben acudir a alguno de los lugares habilitados para aquello. Luego de la donación, las personas deberán esperar 1 hora para conducir